

Anfrage öffentlich	Datum 19.06.2023	Nummer F0197/23
Absender Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz		
Adressat Oberbürgermeisterin Frau Simone Borris		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 22.06.2023	
Kurztitel Stand der Umsetzung des Beschlusses 569-022(VII)20		

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

der Stadtrat beschloss resultierend aus den Anträgen A0091/20 und A0091/20/1 am 12.10.2020 einstimmig, unter Beschluss (Nr. 569-022(VII)20), dass die Straßenbahnhaltestellen im gesamten Stadtgebiet der Landeshauptstadt Magdeburg mit einer Haltestellenmarkierung (großes "H") versehen werden sollen und die Fahrbahnmarkierung einmal im Jahr zu erneuern sind. Eine Information zur Umsetzung des Beschlusses konnte nicht gefunden werden, jedoch fällt auf, dass die Umsetzung des Beschlusses an einigen Haltestellen nicht erfolgt ist oder kaum mehr erkennbar ist. Bestehende Fahrbahnmarkierungen fallen zum Teil kaum auf, da sie sich z.B. zwischen Richtungspfeilen oder statt auf der Fahrspur für Kfz auf der für Radfahrer befinden.

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In welcher Weise werden Haltestellen mit Haltestellen- und Fahrbahnmarkierungen im Stadtgebiet der Landeshauptstadt Magdeburg gemäß Beschluss ausgestattet?
2. Wie viele Haltestellen im Stadtgebiet der Landeshauptstadt Magdeburg wurden bereits mit Haltestellen- und Fahrbahnmarkierungen versehen?
3. Aus welchen Gründen erfolgte bisher nicht an allen Straßenbahnhaltestellen im Stadtgebiet der Landeshauptstadt Magdeburg die Umsetzung des Stadtratsbeschlusses vom 12.10.2020
4. Wann ist mit der Umsetzung des gefassten Beschlusses im Stadtgebiet der Landeshauptstadt Magdeburg an allen Straßenbahnhaltestellen zu rechnen?
5. Erfolgt jährliche Erneuerung der Haltestellenmarkierungen, um die Haltestellenbereiche gut zu kennzeichnen?
6. Ist es möglich die Fahrbahnmarkierungen, anders als bisher, farblich hervorzuheben?

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.

Aila Fassi
Stellv. Fraktionsvorsitzende
Stadträtin
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz